

► Willkommen zu Hause !

Du 19 au 23 mars, 11 jeunes allemands seront accueillis à Brie dans le cadre du jumelage. Rencontrez avec la famille Morizot qui accueillera des correspondantes.

Depuis combien d'années accueillez-vous des jeunes Allemands ?

Depuis 6 ans. Maureen, notre aînée, était en 6^e. Il me semble que c'était la 1^{ère} fois que le jumelage jeune était proposé. Depuis l'année dernière, nous accueillons 3 jeunes allemandes (une avec chacune de nos filles).

Une relation particulière s'est-elle créée ?

Nous conversons avec Astrid de temps à autre (anniversaire, Noël ou événement important comme les attentats). Les filles conversent entre elles via leur mobile et



l'application WhatsApp. En 2015, nous sommes allés en Allemagne pour rencontrer les parents des correspondantes : ce fut un beau moment et nous avons été très bien accueillis.

Existe-t-il une barrière de la langue ?

Au départ, les filles n'avaient qu'une année de langue vivante. Les échanges étaient courts et parfois drôles ! Comme je parle un peu allemand, cela a facilité les choses. Depuis, les filles ont bien progressé en allemand ou en français, et les échanges sont plus riches.

Un petit conseil pour les personnes qui souhaiteraient accueillir ?

Il ne faut pas avoir peur de la barrière de la langue. Il y a tant de manières de communiquer (gestes, paroles...). Je dirais que pour le week-end, il vaut mieux prévoir une sortie (nous leur proposons aussi, chaque année, un repas avec une autre famille pour rassembler les correspondants). Pour nous, c'est une belle expérience à vivre.